



EishockeyHandball

Aktualisiert um 02:02 Uhr 8.10.2009

Nachrichten GCK Lions stellen ein Trio in der Nachwuchs-Auswahl Vanessa Kohler für die U-16-Auswahl aufgeboten

Nach dem bereits dritten Trainingslager in dieser Saison überstanden in der U-18-Nationalmannschaft drei Akteurinnen der GCK Lions den nächsten Kaderschnitt. In der Defensive erhielten Janina Fürer (15) und Ann Grand (14) ein Aufgebot für den nächsten Zusammenzug von Anfang November im österreichischen Radenthein. Als eine von zwölf Stürmerinnen fand in der Equipe von Headcoach Dominik Schär die ebenfalls 15-jährige Kaitlyn McGregor Berücksichtigung. (bud)

Vanessa Kohler von GS Stäfa hat ein Aufgebot für den Trainingstag (18. Oktober) und den Lehrgang (23. bis 25. Oktober) mit der jüngsten Schweizer Handball-Auswahl erhalten. Die 15-jährige Wolfhauserin spielt derzeit in der 1.-Liga-Mannschaft von Stäfa/Uster. Eine offizielle U-16-Nationalmannschaft gibt es ab dem nächsten Jahr. (TA)

Erstellt: 08.10.2009, 02:02 Uhr

